
Барабанов -
коренной магнитогорец 

Виктор Иванович Барабанов родился 28 октября 1952 года в Магнито
горске. После окончания школы поступил в горно-металлургический ин
ститут, который закончил по специальности «инженер-экономист». За 
16 лет прошел путь от ассистента до заведующего кафедрой экономики 
МГМА. 

В 1982 году В. И. Барабанов закончил очную аспирантуру Московско
го института народного хозяйства им. Г. В. Плеханова. Получил ученую 
степень кандидата экономических наук, имеет звание доцента. За годы 
преподавательской и научной деятельности В. И. барабанов опублико
вал десятки работ в специальных журналах, многие читатели газеты 
«Магнитогорский рабочий» знают его как автора серьезных публицис
тических статей, касающихся развития экономики Магнитки, городско
го хозяйства. В начале 90-х годов Виктор Иванович Барабанов был ини
циатором и разработчиком концепции перехода Магнитогорска на ры
ночные условия хозяйствования, принимал участие в разработке про
грамм социально-экономического развития города. . 

В 1993 году В. И. Барабанов занялся практической экономикой — 
возглавил ОАО «Магнитогорская пищевая компания». 

В. И. Барабанов — депутат Магнитогорского городского Собрания, 
председатель комиссии по экономической политике и хозяйственному 
развитию. В мае 1997 года Виктор Иванович был избран президентом 
общественной организации «Ассоциация предпринимателей г. Магни
тогорска». Он убежден, что сильная экономика и политическая ста
бильность приведут к возрождению России. 

Виктор Барабанов — опытный экономист, энергичный хозяйственник, 
независимый политик. 

За возрождение 
Обращение сторонников 
ко всем избирателям 

Уважаемые магнитогорцы! До 
момента избрания нового депута
та Федерального Собрания от 
Магнитогорска остались считан
ные дни. В оставшееся время нам 
с вами предстоит решить: ради 
чего мы должны использовать в 
воскресенье 14 декабря свое пра
во голосовать? 

Совершенно очевидно, что ре
шение вопросов, волнующих маг-
нитогорцев, невозможно без того, 
чтобы навести порядок в стране в 
целом. Слишком многое в жизни 
любого человека зависит от ре
шений, принимаемых на самом 
высоком уровне. Проблемы пре
ступности и наркомании,экологии 
и здравоохранения, проблему 
своевременной выплаты заработ
ной платы, пенсий, пособий и сти
пендий невозможно решить в од
ном отдельно взятом городе. Про
блемы эти — общероссийские, и 
для их решения требуется госу
дарственный подход. 

Сегодня надо сохранить в Рос
сии политическую стабильность 
ради того, чтобы построить силь
ную экономику. Будет порядок в 
России — будет порядок и в Маг
нитке. Вот почему мы выдвигаем 
на первый план простой и понят
ный всем людям лозунг: «За воз
рождение России!» 

Виктора Барабанова 

В то же самое время мы убеж
дены в том, что достойно представ
лять интересы нашего города в 
высшем законодательном органе 
страны может только тот человек, 
который всю >кизнь живет и рабо
тает в Магнитогорске. Только тот, 
кто никуда не уезжал из города, 
чувствует то, чем сегодня дышит 
наш город. Только тот, кто никог
да не порывал связи с родиной в 
прошлом, сможет сохранить эту 
связь в будущем. Только тот, кто 
уже сегодня избран народом, зна
ет, что такое ответственность пе
ред избирателями. 

Депутат Виктор Барабанов воз
главляет комиссию по экономичес
кому и хозяйственному развитию 
Магнитогорска. Только он уже се
годня не понаслышке знает, в чем 
суть законотворческой работы. 
Поэтому мы призываем вас избрать 
14 декабря депутатом Федераль
ного Собрания Виктора Иванови
ча Барабанова. Опытный эконо
мист, энергичный хозяйственник и 
независимый политик Виктор Ба
рабанов будет депутатом всех 
магнитогорцев. 

Пора избрать магнитогорского 
депутата Федерального Собра
ния! За возрождение России! 

В. Романенков: 
благотворительность не на словах, а на деле 

Наш магнитогорский дом-интернат недавно отме
тил свое 20-летие. К этому юбилею Торговый Дом 
Магнитогорского калибровочного завода подарил 
интернату оборудование и продукты питания. Спаси
бо, что не забывают нас калибровщики и постоянно 
помогают выжить в это трудное время. 

А недавно мы, сотрудники дома-интерната, узна
ли, что генеральный директор Торгового Дома МКЗ 
Валентин Валентинович Романенков выдвинул свою 
кандидатуру в депутаты Государственной Думы. Счи
таем, что именно такой человек нам нужен в Думе — 
достойный, думающий о людях и работающий для 
людей. 

Спасибо Вам, Валентин Валентинович, за помощь. 
И — победы Вам на выборах. Мы — за Вас. 

Л. ХАРИНА, 
директор детского дома-интерната. 

Хотим поблагодарить через газету, от имени всех 
сотрудников школы-интерната N* 4 генерального ди
ректора Торгового Дома Магнитогорского калибро
вочного завода Валентина Валентиновича Романен-
кова за неоднократную помощь — имущественную и 
финансовую, оказанную нашей школе-интернату. 

Такую помощь в наше непростое «рыночное вре
мя» трудно переоценить. Поэтому сейчас, когда 
В. В. Романенков выдвинул свою кандидатуру в депу
таты Государственной Думы, мы, весь наш коллектив, 
поддержим его на предстоящих выборах 14 декабря. 
От всей души желаем Вам, Валентин Валентинович, 
удачи в жизни, работе и на политическом поприще. 

С. ПИВКИНА, 
ст. воспитатель 

филиала ДРЦ умственно отсталых детей, 
3. ЛЕБЕДЕВА, воспитатель. 

Чершинцев 
наш человек 

Впервые за последние годы де
путатом Государственной Думы 
станет магнитогорец. Не стоит на
деяться, конечно, что наш избран
ник будет дни и ночи лоббировать 
интересы родного края (Дума все-
таки Государственная), но пользы 
для магнитогорцев все же прине
сет немало. Причем для макси
мальной пользы необходимо уметь 
увязывать интересы страны с ин
тересами региона и конкретного 
города. 

На мой взгляд, наиболее подхо
дящая кандидатура - А.Г.Чершин
цев. Прежде всего он профессио
нальный управленец, причем вы
шедший из комсомольской элиты 
60-х - 70-х годов, когда комсомол 
умел и ставить задачи, и решать 
их. Многие из нас тому свидетели. 
Он был настоящим комсомольским 
вожаком. 

Любой депутат прежде всего 
управленец. Из всех нынешних 
претендентов на депутатское крес
ло только А.Г.Чершинцев соответ
ствует по своему опыту этому ста
тусу. Не менее важно и то, что у 
А.Г.Чершинцева нет политическо
го предубеждения. Он не делит 
людей на правых и левых, белых и 
красных, своих и чужих. Для него 
все определяют дело или недело 
и личные качества человека. На
верно, сейчас пришло время толь
ко серьезных спокойных людей, не 
впадающих в лозунги и конфрон
тацию, а прислушивающихся к 
мнению других, уверенно делаю
щих свою работу и не боящихся 
личной ответственности. А личная 
порядочность и честность Алек
сандра Григорьевича поможет ему 

найти хороших коллег и партне
ров, хотя вроде бы эти качества 
не самые современные, но их вре
мя уже наступает. Мы насмотре
лись достаточно на профессио
нальных политиков. Хватает и 
скандалов, и агрессии, и «понта». 
Амбициозности и самовлюбленно
сти хоть отбавляй, яду и полных 
«чемоданов» компромата тоже. А 
результат на нас сказывается, а 
он, увы, не слишком радует. 

Нужны скромные работяги-про
фессионалы, не лезущие на пере
дний план, а делающие свое дело. 
Не теряющие драгоценное время 
на поиск «соринки в глазу сосе
да», а учитывающие свои и чужие 
ошибки и достоинства в деле. Та
ков, по-моему, Александр Чершин
цев. Он знает, что нужно делать в 
первую и вторую очередь, не стро
ит «воздушных замков», не дает 
скороспелых обещаний. Он спо
койно, уверенно, порой жестко, но 
разумно делает свое дело. Подай
те ценную мысль, и можете быть 
уверены, она будет использована. 
Сделайте нужный шаг - он вас под
держит. Причем и словом, и де
лом. 

Уже в период избирательной 
кампании Чершинцев успел влезть 
в массу забот и проблем и помочь 
в их решении. Такое впечатление, 
что он соскучился по магнитогор
ским делам. Да так, наверное, и 
есть. Я знаю, какой напряженный 
график его встреч с избирателя
ми, причем на каждой возникает 
какое-то важное мнение, предло
жение, идея, проблема. Так что па
кет «наказов» для будущего де
путата Государственной Думы 

стремительно наполняется* При 
этом Александр Григорьевич не 
лезет при любой возможности на 
сцену или трибуну, чтобы заявить 
о себе, показать себя народу - от
части потому, что многие его зна
ют и хорошо помнят, отчасти по 
природной скромности. 

Недавно он был на концерте 
«Седьмая степень свободы» груп
пы «Тридцать три». Полный зал 
народу грех не использовать. Од
нако он посмотрел весь концерт, 
который ему, кстати, очень понра
вился, сказал «огромное спасибо» 
музыкантам и. уехал. 

Есть и еще один момент, с точки 
зрения магнитогорца, чисто мер
кантильный. Каждый кандидат в 
депутаты занимает какой-то ответ
ственный пост, является заметной 
личностью в Магнитогорске и не
обходимым звеном в жизни горо--
да и горожан. Избирая его в Думу 
(а это постоянная работа в парла
менте), мы человека для города в 
какой-то степени теряем. Напри
мер, Александр Добчинский - та
лантливый журналист, а если он 
уйдет в Думу, что будет с «Вечер
ним Магнитогорском» и радио 
«Магнитогорск-1», ставшими 
неотъемлемой частью магнитогор
ской жизни? Виктор Барабанов -
тем более. Он глава пищевой кам
пании, а пища - она, в общем-то, 
весьма и весьма всех интересует. 
Точно такая же картина и с осталь
ными кандидатами. Отправляя их 
в Думу, мы их теряем. И только 
Александр Чершинцев является 
исключением. Отправляя его в 
Думу, мы, наоборот, возвращаем 
его в город, никого при этом не 
теряя. 

И последнее, но не менее зна
чимое: А.Г.Чершинцеву можно ве
рить. Он наш и нашего доверия 
достоин. И нагрузим его работой 
под завязку. 

Л.ГОЛИЦЫН, 
директор Дворца культуры 

имени Мамина-Сибиряка. 

Кандидат в депутаты Государственной Думы Александр Григорьевич Чершинцев на минувшей 
неделе продолжил предвыборные встречи с магнитогорцами. Большую часть из них он провел 
среди металлургов комбината. 

По его словам, очень сильное впечатление осталось у него после встречи с доменщиками Маг
нитки. Да и они проявили интерес к его кандидатуре: красный уголок был полон. И была масса 
вопросов к кандидату. И, разумеется, ответы. Александр Григорьевич четко обрисовал свою 
позицию: законотворчество в интересах каждого человека и государства. Доменщикам эта по
зиция близка и понятна. 

Фото Ю. ПОПОВА. 


